



An den Vorsitzenden der Verkehrskommission
des Regionalrates des Regierungsbezirkes Köln
Herrn Paul Hebbel

Fraktionsvorsitzender
Stefan Götz, CDU

Tel.: 0221/ 1395446 Telefax: 0221/ 1395451
E-Mail: info@cdu-regionalrat-koeln.de

Köln, 21. März 2017

05. Sitzung der Verkehrskommission des Regionalrates des Regierungsbezirkes Köln am 5. Mai 2017

hier: Anfrage gem. § 12 der Geschäftsordnung des Regionalrates Köln

Sehr geehrter Herr Hebbel,

wir bitten Sie, folgende Anfrage in die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Verkehrskommission des Regionalrates Köln am 5. Mai 2017 aufzunehmen:

Sanierung der L 279 Bedburg-Pütz bis Millendorf

Die L 279 von Bedburg-Pütz bis Millendorf ist bereits ein Dauerbrenner. Für die 2,5 km Streckenabschnitt sind 500.000 Euro im Landesstraßenbauprogramm 2017 vorgesehen. Der Sanierungsbedarf für die Fahrbahn und Entwässerung wird insgesamt auf 2,5 Mio. Euro angesetzt. Die Planung ist erneut ohne Berücksichtigung des Radweges durchgeführt worden.

In diesem Zusammenhang fragen wir:

1. Warum wird die Planung des Radweges nicht mit der Planung der Fahrbahnsanierung der L 279 gekoppelt?
2. Welche Kosten hätten durch eine Koppelung der Planungen, Ausschreibungen und Ausführungen eingespart werden können?
3. Wann ist mit der endgültigen Fertigstellung der Fahrbahnsanierung zu rechnen?

Herr Borning (CDU) hatte in der Sitzung der Unterkommission Vile-Eifel am 26. Oktober 2016 darum gebeten, diesbezüglich die Vorplanung in der kommenden Frühjahrssitzung am 7. März 2017 vorzustellen. Da die Sitzung ausgefallen ist, bitten wir um Vorstellung der Planungen in der Sitzung der Verkehrskommission.

Mit freundlichen Grüßen

Stefan Götz
(Fraktionsvorsitzender)